
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

A unidade de saúde familiar de Condeixa-a-Nova, no distrito de Coimbra, encontra-se com

graves dificuldades de funcionamento. A situação levou mesmo ao encerramento do

atendimento ao público dessa unidade.

Segundo edital afixado no local, o motivo das dificuldades é o facto de o secretariado clínico

desta unidade funcionar com elementos a menos desde há cerca de um ano.

Segundo a mesma informação, este problema é do conhecimento do diretor executivo da ACeS

do Baixo Mondego.

A falta de pessoal põe em causa o funcionamento desta unidade, situação que se torna

insustentável em períodos de férias ou de baixa médica do pessoal.

A verdade é que a prestação dos cuidados de saúde primários à população tem de ser

assegurada prevendo situações destas, pelo que o quadro de pessoal tem de ter a capacidade

para dar a resposta adequada.

Assim, ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais devidamente aplicáveis, solicita-

se a V.ª Ex.ª que possa remeter ao Governo, por intermédio do Ministério da Saúde, o pedido de

resposta às seguintes questões:

O Governo tem conhecimento desta situação? Que análise faz dela?1.

Que medidas urgentes vai o Governo tomar para garantir o normal funcionamento da unidade

de saúde familiar de Condeixa-a-Nova?

2.

Quando está prevista a colocação do pessoal em falta nesta unidade de saúde?3.

Palácio de São Bento, 2 de julho de 2019

Deputado(a)s

ANA MESQUITA(PCP)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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